

MEMOIRES d'HOMMES explore la mémoire des Reventinois

Après avoir recueilli le récit de vie de nombreuses personnes à la demande de leur famille, les biographes de Mémoires d'Hommes se sont engagés, à la demande de la municipalité de Vienne, dans la rédaction de biographies de « Viennois d'exception ».



A la suite de divers contacts avec le CCAS de Reventin-Vaugris, les biographes de Mémoires d'Hommes vont s'aventurer maintenant dans **l'exploration du passé reventinois**. Objectif : conserver la mémoire du passé de la commune en commençant par quelques-uns des vieux métiers qui y ont été exercés.

Les quatre biographes de Mémoires d'Hommes – Patricia, Edith, Jean et Yves - ont commencé à recueillir le témoignage de ceux qui ont exercé les métiers de receveur des postes, pompiste sur la nationale 7, épicier du village ou maréchal ferrant...

Les clients et usagers de ces métiers d'autrefois seront aussi interviewés à l'occasion des papotages qui réunissent régulièrement les anciens de la commune.

Et si ces témoignages étaient partagés ensuite par les plus jeunes ? C'est une idée que caresse le CCAS qui envisage d'associer les écoles et la bibliothèque à une autre phase de ce projet.

Le passé de Reventin-Vaugris n'est pas derrière nous ; c'est un univers riche d'anecdotes que Mémoires d'Hommes veut contribuer à faire découvrir au plus grand nombre ♦



Association Mémoires d'Hommes

Président : Yves GRAS – vice-président : Jean CHAYLARD

Secrétaire : Patricia LESAGE – adjointe Annette GASPARINI

Trésorière : Marie Cécile SAUSSARD

Biographe : Jean CHAYLARD, Patricia LESAGE, Edith RUCHON, Yves GRAS

Assemblée générale : 31 mai 2018 – 16h- salle de la Vannerie